

1. Lutte contre le sport bourgeois. Création des clubs sportifs d'ouvriers. Formation de cadres d'enfants des deux sexes. Adhésion a l'Internationale Rouge des Sports.

Original escrito a máquina, en francés  
495-134-50. P. 18-52

\* \* \*

## CARTA AL COMITÉ EJECUTIVO DE LA INTERNACIONAL COMUNISTA, MOSCÚ

Buenos Aires

4 de Noviembre de 1925<sup>664</sup>

Estimados camaradas:

Ampliando los informes que ya remitiera el compañero Penelón<sup>665</sup>, en su doble carácter de Secretario General del Partido y representante del Kominintern en Sud América, pasamos a informar detalladamente sobre los últimos acontecimientos ocurridos en el orden interno de nuestra organización, dejando para informar por separado lo que atañe al trabajo general del Partido y a las primeras experiencias sobre la organización celular del mismo.

Resultados de las reuniones del Ejecutivo Ampliado. Como ya lo informaron los camaradas Penelón y Codovilla<sup>666</sup>, las reuniones del Ampliado efectuadas con motivo del regreso de este último, adquirieron suma importancia y fueron sumamente provechosa para el futuro de nuestro Partido. En su transcurso, hubo la oportunidad de hacer una amplia autocrítica que, partiendo de la fundación del Partido y siguiendo las diversas etapas del mismo hasta su estado actual, permitió analizar su composición social las fallas de su anterior estructura, la influencia que sobre el mismo ejercían los resabios ideológicos aportados a su seno por los militantes provenientes de distintos medios y tendencias y, sobre todo, permitió ahondar mas en las causas que determinaban el predominio de la corriente contraria a la propaganda y a la

---

<sup>664</sup> Registrado en Moscú 18 de diciembre de 1925.

<sup>665</sup> Véase la nota 17.

<sup>666</sup> Véase la nota 70.